

„Voices on the Rocks“ begeistert Publikum in der Heuchlinger Hungerbrunnenhalle

Unter dem Motto „Voices on the Rocks“ hatte die Chorgemeinschaft Dettingen Heuchlingen am 14. November zu einem besonderen Abend eingeladen – und die Erwartungen hinsichtlich der Besucherzahlen und des Feedbacks wurden dabei weit übertroffen.

Bereits beim Betreten der Hungerbrunnenhalle wurde klar, dass die Verantwortlichen ein stimmiges Gesamtpaket geschnürt hatten: Glitzernde CDs, ein farbig gestalteter Stoffhimmel, effektvolle Lichtinszenierungen, stilvolle Stehtische sowie von Johanna Schneider entworfene Banner verwandelten die Halle in eine eindrucksvolle Party-Location.

Zum Auftakt heizte DJ Bobby dem Publikum ein, bevor der Chor zum Song „We Will Rock You“ die Bühne betrat und die Gäste mit „Hey Jude“ auf den konzertanten Teil des Abends einstimmte. Mitsingen war ausdrücklich gewünscht – und wurde begeistert angenommen. Auf dem Programm standen unter anderem „Bohemian Rhapsody“, „Don't Stop Me Now“, „We Are the World“ sowie „Earth Song“, die allesamt für mitreißende Stimmung sorgten.

Nach einer kurzen Umpause übernahm erneut DJ Bobby und verwandelte die Halle in eine pulsierende Partyzone. Bis in die frühen Morgenstunden herrschte reger Betrieb an der Bar und auf der Tanzfläche. Vor der Halle versorgte der Schlicker Heuchlingen die Gäste aus seinem Pizzawagen mit frisch gebackenen Pizzen.

Das Veranstaltungskonzept der Chorgemeinschaft, bewusst mit alten Klischees rund um Gesangsvereine zu brechen, erwies sich damit als voller Erfolg. Noch nie zuvor konnte der Verein ein Publikum begrüßen, das nahezu alle Altersgruppen vereinte – ein deutliches Zeichen dafür, dass der Mut zu neuen Wegen sich gelohnt hat.

